



[Ampliar imagen](#)

El Centro Cultural de Adra fue el escenario ayer del VII Certamen de Bandas ‘Alberto Escámez’, dando inicio, junto con el Pregón oficial el sábado por la tarde a cargo de José María Gómez Lázaro, a los actos de la Semana Santa de Adra 2013.

Abderitanos y abderitanas disfrutaron de la música de la Asociación Musical ‘Ortiz de Villajos’ y de la Banda de Cornetas y Tambores ‘Sagrado Corazón’ de Adra durante más de una hora. La Asociación Musical ‘Ortiz de Villajos’ interpretó cuatro temas de su recién estrenado trabajo discográfico con motivo del XX Aniversario de la banda “Melodías con alma”, como fueron ‘San Bernardo’, ‘Luz en la soledad’, ‘Crucifixus’ y ‘La caída’, bajo la dirección de Francisco Castilla. La Banda de Cornetas y Tambores ‘Sagrado Corazón’ de Adra interpretó un total de seis piezas en el VII Certamen de Bandas, que fueron ‘Misericordia Isleña’, ‘Cautivo’, ‘Siete palabras’, ‘Expiración’, ‘Silencio Blanco’ y ‘Madre y Maestra’.

Previamente a la actuación de la Asociación Musical ‘Ortiz de Villajos’ y la Banda de Cornetas y Tambores ‘Sagrado Corazón’ de Adra, se llevó a cabo un pasacalles por los alrededores del Centro Cultural de Adra.